

Gaza : le bilan des frappes israéliennes s'alourdit à 1 100 morts (+Photo)



La Havane, 11 oct (RHC) Le nombre de Palestiniens tués lors de l'agression israélienne contre la bande de Gaza s'est élevé à 1.100 depuis samedi dernier jusqu'à ce jour, tandis que le nombre de blessés dépasse les 5.339.

L'organisme palestinien a ajouté deux personnes à la liste des morts et a déclaré qu'une ambulance avait été touchée par l'une des bombes larguées par les avions israéliens.

Outre le manque de médicaments et d'aide pour soigner les blessés des bombardements, la compagnie d'électricité de Gaza a annoncé qu'elle avait déjà coupé l'électricité parce qu'elle n'avait plus de carburant pour faire fonctionner la centrale.

Des dizaines de bâtiments résidentiels, d'usines, de mosquées et de magasins ont été touchés par les bombes israéliennes.

Selon le Bureau de la coordination des affaires humanitaires des Nations unies (OCHA), plus de 260 000 personnes ont été contraintes de fuir leur domicile dans la bande de Gaza en raison des lourds bombardements aériens, terrestres et maritimes.

Quelque 263 934 habitants de Gaza ont fui leur domicile dans la nuit de mardi à mercredi et l'OCHA a prévenu que ce nombre devrait augmenter au fil des heures.

Selon le bureau de l'ONU, les attaques et les bombardements israéliens ont détruit plus de 1 000 maisons en moins de cinq jours et 560 ont été rendues inhabitables par les dégâts.

OCHA a déclaré que le nombre récent de personnes déplacées à l'intérieur de la bande de Gaza représente le nombre le plus élevé depuis l'escalade de 50 jours des hostilités en 2014. (Source : TeleSur)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/336266-gaza-le-bilan-des-frappes-israeliennes-salourdit-a-1-100-morts-photo>



Radio Habana Cuba